



■ Wohin am Rosenmontag?

Natürlich nach Burglahr zum Rosenmontagszug. Nachdem das Prinzenpaar in der Hofburg von allen Jecken und dem Musikverein Alte Kameraden abgeholt wurde starten wir pünktlich um 13:30 Uhr an der Kraus Ecke. Neben den Motivwagen und den Fußgruppen bilden die beiden Prinzenwagen die Höhepukte des Zuges. Der närrische Lindwurm startet nach Peterslahr um dann über den Ortsteil Heckerfeld zurück nach Burglahr zu fahren. Hier können dann alle Zugteinehmer die Wagen nochmals richtig bestaunen. Von allen Wagen werden die Zuschauer wie immer für Ihr kommen mit vielen guten Sachen zur Freude aller verwöhnt. Unsere beiden Prinzenpaare mit der KG Burggraf freuen sich jetzt schon auf alle Narren und Gäste um dann mit Ihnen nach dem Zug in der TREIF Narrhalla den Tag nach Herzenlust richtig ausklingen ausklingen zu lassen.

